

G46 / 1536 (unbekannt), Von Hand: Annotation, Zeichen, Annotation; '[...]'.
}

...blick auf die totalitären Staaten, denn
in ihnen spielt das Problem, das, was man die 'General-
linie' der Partei nennt, zu bestimmen, eine zentrale
Rolle. Diese Generallinie, die wegen der Identität von
Partei und Staat zugleich die des Staates ist, ist die
Richtung, der das Handeln im politischen, wirtschaft-
lichen und geistigen Bereich zu folgen hat. Besonders
in Rußland steht dieses Problem im Mittelpunkt, und
es ist nicht ohne Interesse, die jeweilige Fixierung dieser
Parteilinie zu verfolgen. Das Zentralkomitee der
kommunistischen Partei hat die Aufgabe, die General-
linie zu fixieren und dafür zu sorgen, daß sie in der
Sphäre der russischen Wirtschaft und Kultur sich durch-
setzt. So hatte etwa der 17. Kongreß der kommunisti-
schen Partei Rußlands die Aufgabe, die politische Linie

IDENTIFIER

LCA_000042869

ARTIST

unbekannt